

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Premian los huertos sociales ecológicos del Consistorio

G.C. 15/11/2016

El Proyecto de los Huertos Sociales Ecológicos puesto en marcha por el Ayuntamiento de Puente Genil ha sido galardonada en la séptima edición de los premios Humana por su compromiso con la agricultura ecológica y social, premio que recogía el Concejal de Infraestructuras, Francisco Carrillo, en un acto en el Casino de la Exposición de Sevilla, y que consiste en una copia digitalizada de un dibujo realizado por uno de los niños que con los que la Fundación Humana trabaja.

Egemasa, firmó en noviembre de 2014 un convenio de colaboración con la citada Fundación para la recogida textil en el municipio. Gracias a este convenio, Humana ha recogido durante el primer semestre de este año 10.545 kg de textil usado en la localidad a través de 10 contenedores distribuidos por el municipio, cifra que representa un aumento del 173,90% respecto al mismo periodo del año anterior (3.850 kg).

Como contrapartida a la firma del convenio, Humana donó 12.000 euros a Egemasa para la puesta en marcha de los Huertos Sociales Ecológicos, proyecto que cuenta con un total de 6.000 metros distribuidos en 42 parcelas.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Laura Sebastianes obtiene el Emilio Ollero de pintura

15/11/2016

La artista cordobesa Laura Sebastianes (1990) ha sido la vencedora de la trigésima edición del Premio de Pintura Emilio Ollero por su obra Ensueño II. Esta joven creadora se ha impuesto a los otros 35 participantes que este año han tomado parte en este certamen que organiza el Instituto de Estudios Giennenses (IEG) de la Diputación de Jaén. El diputado de Cultura y Deportes, Juan Ángel Pérez, indicó que el fallo se ha producido después de «una complicada deliberación, porque la calidad de las obras presentadas ha sido muy alta». Para emitir su juicio, los miembros de este tribunal han valorado, entre otros criterios, la personalidad creativa de los pintores, su contribución al mundo del arte y la calidad artística, que debe estar en concordancia con su tiempo y con la aceptación de todas las tendencias.

La obra con la que Laura Sebastianes, que vive en Puente Genil, se ha hecho con este galardón es un collage en papel artesanal tratado y teñido que, a juicio de Juan Ángel Pérez, «ha convertido en una obra serena y llena de textura, una obra preciosa».

173 inscritos participaron en la carrera contra la violencia de género



Por Redacción

La noche del pasado viernes 11 de noviembre la familia del deporte se sumaba a un acto contra la violencia de género al participar en la primera edición de una carrera marcha que contó con 173 inscritos (90 en marcha y 83 en carrera) de los que 130 eran mujeres y 43 hombres, interviniendo atletas de los clubes de atletismo, ciclistas, de la Cofradía de San Juan y deportistas particulares que quisieron aportar su granito de arena y hacerse visible en esta prueba.

La carrera marcha partió desde la Plaza de Santiago recorriendo la calle Aguilar, Cruz de Estudiante y Susana Benítez hasta llegar al Paseo del Romeral, donde tuvo lugar una concentración y la presentación de un video contra la violencia de género. PODRAN VER Y ESCHUCHAR A LOS PROTAGONISTAS, sólo en Grupo Comunica, con calidad digital. Imágenes y entrevistas. Emitimos, miércoles, 16 a las 19:30 horas.

En el aspecto deportivo, sobre una distancia de 1.200 metros, la primera clasificada en la carrera femenina fue Celia Carrillo Moral con un tiempo de 7' 15", logrando la segunda plaza María José Estrada Rivas con un tiempo de 7' 24", llegando tercera Mercedes Rivas Aguilar con de 7' 39". En hombres, los vencedores fueron Domingo Gil Cosano y Antonio J. Ibáñez de la Rosa con un tiempo de 5' 20" y Sergio Morillo Mateo con un crono de 5' 32".

Asojem distinguirá a las empresas Vemasur, Anzur de Molduras y Academia Zeus, al empresario Alfonso González y a la periodista Virginia Requena

REDACCION

La asociación de Empresarios de Puente Genil, (ASOJEM), celebrará el próximo 5 de diciembre la Gala bianual en la que distinguen a empresarios o personalidades colaboradoras con el colectivo. Para esta nueva edición, según informó su presidente, Alfonso Ariza, a GRUPO COMUNICA, se van a distinguir en el área de Innovación a la empresa VEMASUR; en Industrial, a ANZUR DE MOLDURAS. En el área de Servicios y Formación a LA ACADEMIA ZEUS (30 años en el sector). Y en reconocimiento a su trayectoria empresarial a Alfonso González, (PAVIGESA). Y por la labor informativa y colaborativa con Asojem, la Mención Especial, se realizará a la periodista Virginia Requena. El presidente de Asojem hablará de su trayectoria empresarial, en el cargo al frente del colectivo. De la repercusión que puede tener en el mundo empresarial el nuevo presidente de los EEUU. Así como de las III Jornadas de Desarrollo (jueves, 17 de noviembre) y la Gala de Distinciones... EN OBJETIVO LOCAL- Grupo Comunica (lunes, 14 a las 21. Horas/ Reposición, martes, 15 horas)

Quino Soler: "Espero que esta dinámica cambie"

El técnico pontanés se ha referido a la derrota en Huesca y a la falta de suerte del Ángel Ximénez AVIA

14 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El técnico del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Quino Soler, ha hecho una valoración del resultado negativo que dio de sí el partido de los suyos en Huesca, "al que llegamos sabiendo la dificultad y su situación clasificatoria". Sobre el encuentro, Soler asegura que su equipo entró muy bien al principio en la faceta ofensiva, "aunque en defensa nos costó algo más". Tras el descanso, "en la segunda parte se ajustó la defensa y eso hizo que nos ayudara Jorge Oliva en la portería, que nos mantuvo vivos porque lo que hicimos bien en la primera parte en ataque, no lo hicimos después".

Asimismo, añadió que "una serie de circunstancias en forma de pérdida de balón desafortunada y una mala selección de tiro hicieron que fuéramos toda la segunda parte a remolque. Tuvimos opción de empatar y nos faltó ese puntito de suerte". Con todo, y a pesar de que el equipo de Puente Genil ha sumado un punto de los últimos doce que han estado en juego, Soler se muestra esperanzado en que la dinámica cambie en las próximas jornadas.

"Se va acabando el colchón"

Aunque Jorge Oliva afirmó que "no debe haber nervios ninguno", porque "los que deben tenerlos son los tres que están por debajo" del Ángel Ximénez Avia



David Jurado 14/11/16 11:09

Sin mucho tiempo para las lamentaciones, Jorge Oliva reconoció que al Ángel Ximénez-Avia "se le va acabando el colchón" con el descenso, después de que el equipo de Puente Genil perdiera en la pista del Bada Huesca (28-27) el pasado sábado y acumule ya seis partidos sin ganar antes de recibir este miércoles al Fraikin Granollers. "Me vine con la sensación de que perdimos dos puntos y no que ellos ganaran, porque cuando apretamos los pusimos en apuros y no sabían qué hacer. Con un poquito más se hubiera sumado", apuntó Oliva.

Con todo, ahora el conjunto pontano cae a su peor puesto en la clasificación desde que comenzó la temporada, el decimotercero, aunque Oliva indicó que "no debe haber nervios ninguno", ya que en su opinión "los que lo deben tener son los tres equipos que están por debajo".

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

"Tenemos tres puntos con el descenso y tres con el octavo, por lo que ganando dos partidos seguidos te metes sexto", apuntó el meta sevillano consciente de que "ya no se tiene la cómoda ventaja del buen inicio de liga", aunque "como entonces no hay que bajar los brazos ni relajarse".

"Queremos jugar el siguiente partido ya, sin esperar, por lo que es bueno que el miércoles recibamos a un Granollers que se nos da bien y ojalá siga así. Siempre se le planta cara", recordó Oliva.

El guardameta del Ángel Ximénez añadió que el equipo "no se acomodó en ningún momento" en el último mes y medio de competición, para recordar que perdieron tres partidos por un gol de diferencia ante Villa de Aranda, Anaitasuna y Huesca. "Sabíamos que el calendario era complicado, y aunque podíamos llevar algún punto, tuvimos la mala suerte de que jugábamos con los rivales directos fuera de casa", concluyó.